

2020年3月17日

株式会社 大日光・エンジニアリング

新型コロナウイルス感染症に対する当社の対応について

株式会社大日光・エンジニアリングは、2020年2月25日に厚生労働省より示された「新型コロナウイルス感染症対策の基本方針」を踏まえ、社内外への感染被害抑止と当社に勤務する従業員の安全確保の観点から、2020年3月2日より以下の対応を実施しておりますのでお知らせいたします。

● 対応方針

新型コロナウイルスの国内感染拡大に伴い、国及び各都道府県等の指示に従うことを原則として、国内各工場において、以下の対策を実施しております。

● 対策

- 1) 手洗い・消毒、マスク着用、咳エチケットの徹底
- 2) 体温が37度以上の社員の出勤を禁止し、勤務中の体調不良の場合には直ちに上長に申し出る
- 3) 不要不急の出張を控える。やむを得ない場合は、可能な限り社用車での移動とする
- 4) 工場来客についてもできるだけ控えていただくよう関係会社にも協力をお願いする
- 5) 来社が必要な場合には、打合せ時のマスク着用を徹底していただき長時間の打合せを避ける
- 6) 社内打合せもできるだけテレビ会議等を活用する
- 7) 東京・名古屋事務所について、出退勤に関してはオフピーク出勤とする

上記に併せて、従業員の同居家族についても、感染/濃厚接触の疑いがある場合は相談センターに問い合わせるとともに直属の上司に報告し、出社を控えることを義務付けております。

当社は、新型コロナウイルス感染症に関する状況を引き続き注視しながら、今後も必要な対応に取り組んでまいります。

関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上